
平成３０年１２月松伏町議会定例会一般質問通告一覧表 

月日 一般質問通告者 質 問 の 主 題 

１２ 

月 

７ 

日 

（金） 

田 口 義 博 議員 

○未舗装の町道を無くして 

○自治会への未加入者対策は 

○松伏町第５次総合振興計画について 

山 﨑 隆一郎 議員 

○これからの町づくり 

○資源回収の成果 

○教育費負担の軽減 

荘 子 敏 一 議員 ○松伏町「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の現状 

増 田   等 議員 

○現『松伏町緑の基本計画』の評価と次期計画の内容と進捗状況 

について問う ○健康まつぶし２１（第二次）の主要な取り組
みは何かを問う ○町内の自転車保険の加入実態はどのように
なっているかを問う ○成年年齢の引き下げに伴う町民への影
響について問う 

１２ 

月 

１０ 

日 

（月） 

佐 藤 永 子 議員 ○町長のまちづくりと政治責任について 

福 井 和 義 議員 ○人生１００年時代の介護と介護予防について 

長谷川 真 也 議員 

○町内危険個所について ○小中学校での健康診断等のデータに

ついて ○電光掲示板設置について ○ふるさと納税の状況と

今後について ○道の駅構想について ○寄付制度について 

松 岡 高 志 議員 

○平成３０年度全国及び埼玉県学力・学習状況調査の結果と学力

向上対策は ○小学校のプログラミング教育について ○小学

校の英語の教科化への対応について 

１２ 

月 

１１ 

日 

（火） 

平 野 千 穂 議員 

○小中学校教室への春休み期間の工事でエアコンの設置を ○子

どもや教職員の要望にそった教室でのエアコンの運用を ○危

険性があるブロック塀撤去への補助金制度の新設で、通学路の

安全対策の強化を 

吉 田 俊 一 議員 

○県と市町村の共同運営となった国民健康保険の運営状況と町国

保税引下げについて ○交通不便地域の公共交通問題について 

○大川戸工業団地の造成にともなう農業用水路、排水路の整備に

ついて 

鈴 木   勉 議員 

○上赤岩工業団地計画中止の教訓を生かしたまちづくりと今回の

予定地選定及び手法等、失政責任の所在を明らかにせよ ○松

伏・田島産業団地事業は建築物の高さ制限を１５ｍ以下、調整

池公園２か所以上設置、その他住民要望を取り入れた内容に変

更せよ ○道の駅構想は、その効果が投資に見合わず、町財政

の破綻危機に追い込む危険があり、即時断念・中止せよ 

◆ 一般質問は、上記の日程で通告順に発言をします。 

詳しくは、議会事務局までお問合せください。電話 ０４８－９９１－１８１０（直） 


